

# *61 autres personnes testées positif au Covid-19*



La Havane, 17 avril, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a annoncé ce vendredi que 61 personnes ont été testées positifs au Covid-19 après la réalisation de 1 480 tests.

Cuba recense ainsi donc 923 cas après la réalisation de 23 mille 317 tests.

2 mille 734 personnes sont hospitalisées sous surveillance épidémiologique. 7 mille 373 autres sont suivies à domicile par des médecins assurant l'attention primaire.

31 patients sont morts et 192 ont été déclarés guéris.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220094-61-autres-personnes-testees-positif-au-covid-19>



**Radio Habana Cuba**